

Medienmeldung vom 29. November 2010

Däniken: Zwei Einbrecher festgenommen

Dank einem aufmerksamen Mitbürger konnte die Kantonspolizei in der Nacht auf Samstag zwei Männer festnehmen, welche zuvor in den Bahnhofkiosk in Däniken eingebrochen sind.

Gestützt auf einen Anruf aus der Bevölkerung, wonach aus dem Bahnhofkiosk Däniken verdächtige Geräusche zu hören sind, begab sich am Samstag, 27. November 2010 um 2.25 Uhr eine Patrouille der Kantonspolizei an die gemeldete Örtlichkeit. Dort stellte die Patrouille eine aufgebrochene Türe fest und aus dem Innern des Kioskes waren Klopfgeräusche und Stimmen hörbar. Noch während die angeforderte Verstärkung auf der Anfahrt nach Däniken war, verliessen zwei maskierte Männer den Kiosk. Durch die anwesenden Polizisten konnten die Einbrecher am Tatort festgenommen werden.

Wie sich nachträglich herausstellte, haben die beiden Männer versucht, den Tresor aufzubrechen, was jedoch misslang. Vorgängig hatten sie bereits das Lager mit den vorrätigen Stangen Zigaretten im Wert von zirka 1000 Franken aus dem Kiosk geräumt und diese in ihrem mitgebrachten Auto deponiert. Auch konnten im Auto mehrere Einbruchswerkzeuge sichergestellt werden. Der angerichtete Sachschaden an den Kioskeinrichtungen dürfte einige tausend Franken betragen.

Zwecks weiteren Abklärungen wurden der 22-jährige Schweizer und der 26-jährige Serbe in Haft genommen.